

Herberts Bestattungen spendete für geplante neue Feuerwache

Großzügige Spende für den Förderverein

CRONENBERG. Über eine Spende in Höhe von 5.000 Euro konnte sich kürzlich der Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V. freuen. Die Spende stammt von dem Bestattungsunternehmen Herberts, wo in diesem Jahr das 75-jährige Jubiläum ins Haus steht. „Anstelle einer großen Feier haben wir überlegt, was wir Gutes für Cronenberg tun können“, erklärte Inhaberin Angelika Scherlinski-Herberts (li.) gegenüber der CW. Da die geplante Wache der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg seitens der Stadt Wuppertal



nur mit einer Grundausstattung bestückt wird, kam die Idee auf, hier zugunsten des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg e.V. zu spenden. So konnte der erste Vorsitzende Detlef Elter nun einen großzügigen Scheck in Höhe von 5.000 Euro entgegen nehmen. Auch wenn die Realisierung des Neubaus an der alten Hauptschule Berghäuser Straße seitens der Stadt immer wieder hinten an gestellt wird, hofft man doch darauf, dass in der kommenden Planung endlich die nötigen finanziellen Mittel bereit gestellt wer-

den. Denn der Zustand der alten Wache wird immer bedrohlicher und so erklärt Detlef Elter (re.): „Die Generation der neuen Fahrzeuge passt schon längst nicht mehr in das Gebäude, weil es hier an der nötigen Höhe für die Unterbringung mangelt.“ Unser Bild zeigt ihn zusammen mit seinem Stellvertreter Bernd Sopp (2.v.r) und der Kassiererin Heidi Oertel bei der Spendenübergabe mit Angelika Scherlinski-Herberts, Jörg Scherlinski (Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg) und Verena Gehb-Herberts

vom gleichnamigen Bestattungsunternehmen von der Hahnerberger Straße. Wer den Förderverein der Feuerwehr Cronenberg e.V. unterstützen möchte, kann sich mit ihm unter verein@feuerwehr-cronenberg.de in Verbindung setzen. /mog

Herberts Bestattungen

Hahnerberger Straße 262
42349 W.-Cronenberg
Tel.: (0202) 47 36 34
www.bestattungen-herberts.de